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平成 22年 9月 8日、地域の町会長などをお招きして「北中野中学校 50周年拡大実行委員会」が開催され、 

周年のための実行委員会が正式に発足し、記念行事の準備に入ることになります。なお、実行委員は、次のよう 

に決まりましたのでお知らせいたします。（※第○○代会長は、父母と教師の会会長です） 

≪委 員 長≫向井 良作（高遥会 会長、第 21代会長） 

≪副委員長≫長谷川 民雄（うこん桜の会 会長、第 18代会長） 

星川 真喜子（40周年実行委員会委員長、第 19代会長） 

大津 勉（北中応援団 団長、第 22代会長） 

佐伯 利昭（高遥会 副会長）、吉永 眞理子（現会長、第 25代会長） 

≪実行委員≫父母と教師の会、高遥会、うこん桜の会、北中野中保護者、教職員などで構成 

≪相 談 役≫地域の町会長（9町会）、自治会長     

≪顧  問≫歴代学校長、歴代父母と教師の会会長 

 

◆周年実行委員会委員長のご挨拶◆ 

高遥会 会長 向井 良作 

私は、第 9 回の卒業生です。現在は、同窓会の

会長をやっていますが、近年、小子化の影響など

があり、子どもたちが少なくなり中学校の統廃合

がおこなわれている現状を危惧しています。 

 そんな環境の中だからこそ、我が北中野中に

もっと多くの子どもたちを呼び戻したいと考えて

いますが、そのためには、魅力のある北中野中を

つくりあげなければなりません。 

幸いにして、北中野中の卒業生の方々の多く

は、この地で様々な地域の活動を続けいただい

ています。このネットワークを活用し、学校と子ど

もたちを中心に保護者と地域が一緒になって、

ふれあいと絆を深めるための企画をおこないた

いと思っています。 

今回の周年をきっかけに私たち大人が、子ど

もたちを地域で育て見守ってあげることが大事

なことだと、思いを新たにすることが、地域を活

性化させることになるはずです。 

このたび、50周年の実行委員会委員長の大役

を仰せつかりました。ぜひ、皆様のお力をお借り

して記憶に残る周年行事にしたいと思いますの

で、どうそ、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

◆50周年準備委員会委員長のご挨拶◆ 

うこん桜の会 会長 長谷川 民雄 

 これまで、向井校長先生、鶴貝副校長先生、主幹の池田

先生、小野先生にご参加をいただき、また、現役の父母と

教師の会の方々、並びに、歴代の父母と教師の会会長の

ご協力を得ながら、たくさんの意見を出していただき、真

剣に討議を重ねてきたと実感しております。この場をお借

りして皆様に御礼申し上げます。 

 本年 2 月から 5 回の準備委員会を開催してきました。

十分な成果を挙げられなかったのではと、不安なところ

もありますが、今回、実行委員長として向井さんにお願い

することになました。微力ながら今後もお手伝いさせてい

ただきます。みんなで、素晴らしい周年行事にしていきた

いと思いますので、どうぞ、よろしくお願いいたします。 

≪準備委員会の経過報告≫ 

・平成 22年 2月 12日 第 1回準備委員会開催 

・平成 22年 3月 25日 第 2回準備委員会開催 

・平成 22年 5月 7日  第 3回準備委員会開催 

・平成 22年 6月 18日 第 4回準備委員会開催 

・平成 22年 7月 17日 北中野中標準服検討委員会発足 

・平成 22年 7月 30日 第 5回準備委員会開催 

 

※高遥会とは、北中野中学校同窓会の正式名称です 

※うこん桜の会とは、父母と教師の会のＯＢ会です 

 



記念の式典と祝賀会は、平成 23年 10月 29日（土）を予定しています。北中野中の保護者の方々を始め、地域の

方々や、関係各位の皆様にも周年行事の内容などについて、お知らせするため「周年実行委員会だより」を発行する

ことになりました。第 1号の今回は、実行委員会で決まったことをお知らせいたします。 

 

【開校 50周年記念式典・祝賀会開催予定】：平成 23年 10月 29日（土） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 周年実行委員会では、学校の要望について取り組む「修繕担当」があります。50 周年では、施設や設備について

の要望もあるようです。どこまで実現することができるのか、限られた予算の中、できる限りお祝いの気持ちをカタ

チとして残すことができればと、みんなで知恵を出し合っています。 

 また、「50周年の祝賀会」についても担当者が決まり、楽しいひと時を演出するために動き始めています。そのほか、

「50 周年の記念品」の準備もあります。こちらも担当者が決まりましたので、今後は、学校の先生方と話しいながら

進めていくことになりました。 

そして、「50 周年の記念誌」は、50 年の歴史が詰まった後々まで残る大切なものです。先生方とシッカリと話し合

いながら、子どもたちの思いを残してあげられるように取り組んでいきます。 

 なお、周年の記念行事は、学校でもいろいと企画されているようです。「開校 50 周年記念文化発表会」や、「開校

50周年記念合唱コンクール」など、23年度は楽しみな行事が目白押しとなるでしょう。 

記念行事を成功させるため、ぜひ、皆さまのご理解とご協力が必要となります。どうぞ、ご支援とご鞭撻のほど、よ

ろしくお願い申し上げます。  

 

 

 

 

 

☆北中野中標準服検討委員会☆ 

本年 5 月、生徒会に 50 周年にあたりどんな企画がいいのかアンケートをとったところ、標準

服について多くの意見がありました。その結果をうけ、6 月に生徒のみなさんと、近隣の小学校

（鷺宮小、西中野小、武蔵台小、上鷺宮小）の 5〃6 年生の保護者の方々に標準服についてのアン

ケートを実施してみたところ、同じように、標準服について多数のご意見がありました。 

そこで、アンケートの結果について 6 月 18 日に開催された第 4 回準備委員会で検討した結

果、「標準服検討委員会」を立ち上げ、議論していこうということになりました。 

7 月初旬、北中野中の保護者、近隣小学校 5,6 年生の保護者の方々に検討委員の募集を行

い、同月 17日、「標準服検討委員会」（学校の先生から 4名、学区小学校保護者から 5名、北中

保護者から 6名）が発足し準備を始めました。 

50 年の伝統を引き継ぎ、魅力ある北中野中学校にふさわしい標準服つくりを目指していま

す。なお、今後の経過については、実行委員会だよりでお知らせいたします。 

 

 

◎周年記念の講演会と演奏会について 

北中野中の卒業生や、地域にゆかりがありご活躍されている方をお招きして講演会や演奏会を

企画しています。お心当たりがあれば実行委員会メンバーまで、ぜひとも、情報提供をお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 


